

L'Escarène L'association « Ani bara » organise son repas africain



De droite à gauche, le maire Pierre Donadey; Anne-Lise Chalalon, représentant le consul du Burkina Faso pour la Côte d'Azur; Jean-Jacques Peres, président « Ani bara »; Zara et des invités burkinabé.

(Photo J.-P.B)

Ambiance africaine et repas typique à la salle des fêtes. Dernièrement, l'association « Ani bara » – en burkinabé, se traduit par « courage, nous vous aidons » – rassemblait autour de ses projets coopératifs et humanitaires en faveur du Burkina Faso, un grand nombre de convives. Depuis 2007, le président Jean-Jacques Peres, milite et développe des actions de rad-

peule africain. Aux fourneaux, Zara avait préparé un poulet yassa accompagné de bissap, boisson à base de fleur d'hibiscus.

Des actions ciblées et suivies

Une conférence du président sur les réalisations accomplies, les projets et une tombola complétaient la réunion. L'association met en contact notamment de

peuples français et burkinabé par l'intermédiaire du CNRS de Ouagadougou. Une autre action, dans le sud du pays, à Banfora aide les locaux à monter leur micro-entreprise. La manifestation du jour avait pour but de récolter des fonds pour la mise en place d'un camping de tourisme écologique et à l'établissement d'un poulailler permettant de faire vivre trois familles.

et en parfaite concertation avec les autochtones pour répondre à des besoins vitaux de la population. Prochain repas conférence en avril.

J.-P. BELLOMIA

Savoir +

« Ani bara », Renseignements, inscriptions (20 par an) et participation : Jean-Jacques Peres, Tél : 04.93.79.58.99. Courriel :